
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山崎 聡亮会長 

 今月は皆勤賞を収穫の秋ということで、お米ではな

く私の故郷は巨峰の産地ですので、そちらを用意しよ

うと思っていますので、是非出席してください。ここ

にいる人にしかチャンスはありませんが(笑)。 

 先週はガバナー公式訪問がつつがなく終了いたし

まして、皆さんのおかげを持ちまして一山超えること

ができました。本当にありがとうございました。 

 今問題になっていることは色々ありますが、台風の

影響で千葉県全域で断水、停電が起こっており大変ご

苦労をされているようです。千葉全域と言いましても、

私の大学の先輩が千葉の御宿に居るのですが、電話で

聞きましたら「この辺は断水も停電もない」というこ

とで、国の重要機関があるので断水も停電もないので

はないかと言っておりました。被害を受けられた方々

には謹んでお見舞いを申し上げます。 

 季節がとても良い時期になって参りました。春、秋

が一番良い季節と、花粉症も発症せず過ごしておりま

す。北パストガバナーに７月に来ていただいています

けれども、「暑くて大変ですが大丈夫ですか。」と聞き

ましたら、「心配するな、もうじき必ず寒くなるから。」

と、その通りになってきたような気がします。食欲の

秋、収穫の秋、スポーツの秋、読書の秋等を迎えてお

りますが、今日は月の事をお話しようと思って用意し

てきましたので気楽に聞いてください。 

 日本には「月を愛でる」という文化があります。特

に９月は中秋の名月と言います。中秋とは旧暦で８月

の事を言いますが、９月 15日前後に出る満月を一番

良い月だと、団子・花を飾って月を眺めるということ

をします。収穫物をお供えして収穫に対してのお礼を

するという意味合いもあるようです。なぜ中秋の名月

が一番の月かと言いますと、1年のうちに満月は 12～

13 回ありますが、一番良いタイミングで山の波に出

てくる、見やすい角度に登るのが 9月の満月というこ

とです。冬は高めに夏は低めに出てくるので 9月の月

が一番見えやすいと言われています。さらに空気が一

番澄んでいて霞がかかったりしないということも含

まれているようです。地平線に出た月は赤く、少し上

がると黄色く、上に行くにしたがって白っぽくなって

来るのが月の見え方だそうで、そのラインが一番良く

見るのが 9月の月なのだそうです。 

 昨日このスピーチを考えながら書を一筆書いてき

ました。ナディアさんにもらってもらえたらうれしい

なと思います。（拍手） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 山崎 聡亮  副会長 斉藤 博一・羽田しげみ  幹事 大沢 守輝 

事務局・さいたま市大宮区下町 2-15-8コーポKEN406  TEL048-645-0180 FAX048-648-2188 

RIテーマ「ロータリーは世界をつなぐ」（Rotary Connects the World） 

大宮南RC運営方針「地球人として、何か良いことをはじめよう！」 
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ファティン・ナディア・ビンティ・オスマンさん 

 

 

 

 

大沢 守輝幹事 

①「やどかり」「ハイライトよねやま」回覧。 

② 九州北部豪雨災害義援金500 円以上ご協力を。 

宗像 英明研修委員長 

米山の制度の特集をしています。今回はロータリー

米山記念奨学事業の基礎知識として「寄付金・財政編」

を載せています。 

「侃侃諤諤しませんか！」のコーナーで例会の席は

固定派かシャッフル派かどちらにするか意見を募集

しております。 

 

 

ファティン・ナディア・ビンティ・オスマンさん 

皆さん、お久しぶりです。 

皆さんご存知の通り、夏休みの時大変なこと、お母

さんを亡くしたばかりでした。皆さんにご心配かけま

した、ありがとうございました。お母さんが亡くなる

前にも夏休みの時８人位ロータリーアンたちに私の

家まで来ていただいて、本当にありがとうございまし

た。もちろん、お母さんが本当に嬉しかった。ロータ

リーアンたちに会えて良かったと思いました。お土産

もお母さんが頼んだものを、冷やしシート良く使いま

した。本当にありがとうございました。パジャマも買

っていただきありがとうございました。今帰国したば

っかりですが、少し落ち着きましたが、時々寂しいと

思いますけど、みんなと一緒に日本にいて、みんなが

いますから私の力になると思います。今後ともよろし

くお願いします。 

 

 

外国人と生きるか否か、今が決断の時 

植村 貴昭会員   

 

 

 

 

 

 

 

 外国人の方は基本的に日本国憲法の基本的な人権

はありません。日本にとって必要な人だけ居させま

しょうというのが政府の立場になっています。ただ

日本の人口が減ってきて人手不足もあり、外国人と

どのように付き合って行くのか行かないのかを含め

て今決断しなければなりません。 

 東京入国管理局は上から見ると十字になっており、

刑務所などの構造と同じです。上の方は外国人を留置

するために作られており、下の方はビザの申請などを

行うところで、外国の方にとっては警察よりも怖い所

であります。 

 基本的には単純労働は労働賃金が下がる、治安が悪

化するなどの理由で不可になっています。ただし留学

生は週 28時間働くことができますので、留学生をた

くさん取って人手不足は解消されていました。そのた

め多くを留学生と称して入れているのがつい最近ま

での現状です。工作員、戦闘員などの外国人が入って

くる可能性もあるので、入国管理局は 4月 1日から庁

に格上げされ日本を守っています。根本的な考え方は

日本の為になる外国人は入ってきて欲しい、そうでな

い外国人には入ってきてほしくないというのが日本

の入管の立場です。 

 ビザの種類は多数あり、資格を取ったビザで許され

る仕事しかできません。特定技能というビザが 4月 1

日から作られ単純労働が認められました。外国人は在

留カードを持っているのでそれを確認して雇ってく

ださい。日本が今以上に発展していくためにはアジア

と手を結んでいくしかないと考えています。 

 

 

 

  

会員数40名  出席者数22名  出席率 57.89％ 

欠席した免除適用を受けた会員数 2名 

 

ニコニコBOX               ￥20,000                                          

                  

佐藤 一博会員 

 ロータリー・リーダーシッ

プ研究会のパートⅠの修了証

が届いております。ご苦労様

でした。 


